

班通信

No. 1



絆 (ニリンソウ)

令和4年4月17日
さいたま市
岩槻班退職校長会
事務局: 090-5826-3329 (岡野)

「班通信」を発行（不定期）します！ 本年度から、こまめにきめ細かな情報をお届けするために「班通信」を発行します。皆様にご覧いただき、より身近な会として事業等に計画的に参加していただけることを願っております。どうぞよろしくお願いいたします。

令和4年度「定期総会」を開催

今年度の総会は、座席の距離を確保、消毒薬の設置などのコロナ対策を施し、参加しやすいよう日曜日の午後に開催しました。

今年度事業は「事業スタッフ」に応募された会員も加えて企画・運営を行います。従来の諸事業に加え、会員から要望のあった新規事業も盛り込まれております。総会要項でご確認いただき、予定表にチェックしていただけると幸いです。

「連絡網」の一部を変更 この度、一部の会員の班の移動や回覧・連絡順の変更を行いました。会員の増減や配布・回収文書等の増加に伴い、班長の負担軽減、配送等の効率化を図るためのものです。ご迷惑をおかけしますが、ご理解いただき、一覧表のご確認をお願いします。

「はいこんにちは！」(会報第24号)をグレードアップして発行

会報24号には多くの寄稿をいただきありがとうございました。制限字数に幅を持たせて増加し、イラストや写真も掲載でき、大変書きやすくなりました。各会員の近況や心情、また会の事業の様子などを知る貴重な情報源ですので、是非ご一読いただき、第25号にも積極的に寄稿していただければと思います。

「対外連携・支援の在り方」の検討を開始

昨年度末に実施した「学校及び地域におけるボランティア活動の実態等の調査」では多くの会員から回答をいただき、ありがとうございました。(回収率63.3%) この調査で多くの会員の皆様が地域・自治会や地域の学校等に関わる多彩な活動をされている実態が明らかになりました。

今年度は、この調査を踏まえて会員の实態、課題山積の学校の实態を考慮し、さらに行政や各種団体等との連携を図り、会として対外連携・支援の在り方の検討と具体化に取り組んでまいります。会員の希望に沿った活動やキャリアを生かせる活動が継続して実施できるよう考えてまいります。

「新正会」(囲碁同好会)がスタート

グラウンドゴルフ、ゴルフに続く本会の3番目の同好会が誕生しました。囲碁の勉強会を中心に対局も行い、また体験会も計画していますので、囲碁を嗜んでいる方、初心者も積極的にご参加ください。

連絡先：田中秀信 758-2372、090-7413-2283
なお、会では昨年度「同好会設立要綱」を制定しました。新たな同好会を立ち上げる希望や相談等は事務局まで。
事務局：090-5826-3329 (岡野)



季節だより Spring efemeral

この通信がお手元に届く頃は輝く日差しがあらわれているでしょうが、植物の中には「Spring efemeral」(早春の妖精)と呼

ばれるものがあります。他の植物に先駆けて早春のわずかな期間可憐な花を咲かせ、夏までは葉をつけますがその後は地中でじっと秘かに過ごす「はかなさ」と「忍耐力・したたかさ」を備えた植物たちです。カタクリ、セツブンソウ、フクジュソウ、アズマイチゲ、イチリンソウなど、来春は是非に会いに出かけてみてはいかがでしょうか。

